

TT Idalia s'approche du cap San Antonio et sera bientôt un ouragan

Image not found or type unknown



La Havane, 28 août (RHC) Dans son alerte de cyclone tropical no. 10, l'Institut cubain de météorologie (Insmet) a signalé que la tempête tropicale (TT) Idalia a continué à se déplacer vers le nord, s'approchant du Cap San Antonio, à l'extrême ouest du pays, et qu'elle est très proche de devenir un ouragan.

L'imagerie satellite et radar montre une forte activité pluvieuse concentrée autour du centre de circulation, ce qui est la preuve de l'amélioration de l'organisation et de l'intensité du système.

Les nuages avec averses, pluies et orages, associés au TT, continuent d'affecter la moitié ouest de Cuba, avec des zones de plus grande intensité sur Pinar del Río, Artemisa et la municipalité spéciale de Isla de la Juventud.

Au cours des dernières heures, Idalia a maintenu une trajectoire nord avec une vitesse de translation de 13 kilomètres par heure.

Ses vents maximums soutenus continuent d'être de 110 kilomètres par heure, avec des rafales plus importantes et une pression minimale de 987 hectoPascal.

L'alerte au cyclone tropical n° 10 indique qu'à six heures ce lundi après-midi, son centre était estimé à 21,5 degrés de latitude nord et 85,1 degrés de longitude ouest, à 45 kilomètres au sud-sud-ouest du cap San Antonio, dans la province de Pinar del Río.

Idalia continuera à se déplacer en direction du nord, gagnant en organisation et en intensité, pour devenir un ouragan au cours des prochaines heures, en s'approchant de l'extrémité ouest de Pinar del Río.

Le centre de cet organisme tropical se trouvera à proximité ou au-dessus du cap San Antonio, entre huit et neuf heures ce soir.

La probabilité de précipitations reste élevée sur une grande partie du pays, en particulier dans la moitié ouest, où elles pourraient être fortes et intenses dans certaines localités.

Des vents forts ont été signalés dans la province de La Havane, où la station météorologique de Casablanca a enregistré une rafale du sud de 82 kilomètres à l'heure et une autre de 80 kilomètres à l'heure de l'est-sud-est au cap San Antonio.

Le rapport d'Insmet de 18h00 ajoute que les inondations côtières se poursuivent dans les zones basses de la côte sud de la région occidentale, et des rapports ont été reçus de Isla de la Juventud, La Bajada dans la province de Pinar del Río et Surgidero de Batabanó à Mayabeque.

Au cours des prochaines 24 heures, les vents souffleront du sud-est au sud entre 20 et 35 kilomètres par heure dans l'ouest et le centre, entre 65 et 80 kilomètres par heure à Pinar del Río, avec des rafales plus élevées.

De fortes houles se maintiendront dans le sud de Pinar del Río et Isla de la Juventud avec des inondations côtières légères à modérées, s'étendant de la matinée au nord de Pinar del Río.

Ailleurs dans l'ouest, des ondes de tempête accompagnées d'inondations côtières légères à modérées persisteront dans le sud d'Artemisa et de Mayabeque.

Le prochain avertissement de cyclone tropical pour ce système sera émis à 21h00 aujourd'hui, lundi (Source : Insmet).



Radio Habana Cuba